

« Victoire diplomatique » d'Haïti face à la décision dominicaine de dénationalisation: la CIDH décide d'envoyer une Commission d'enquête en République Dominicaine ; les instances multilatérales – CARICOM, OEA, UE – expriment leur appui solidaire aux démarches haïtiennes pour une solution « juste et équitable ». Quant à la scène politique nationale, la communauté internationale appelle à la continuation du processus de dialogue entre l'exécutif et le législatif, vers un consensus politique, dont dépend en premier lieu la tenue des élections.

ECONOMIE

Le cacao haïtien est le meilleur du monde selon « International Cocoa Awards »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123531/Le-cacao-haitien-est-le-meilleur-du-monde-selon-International-Cocoa-Awards.html>

Haïti, invité d'honneur du Salon du Chocolat à Paris, se distingue par son « cacao d'excellence ».

COOPERATION

Un ultimatum de Mujica à Martelly

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article15405>

Le maintien des troupes uruguayennes au sein de la Minustah conditionné au « renouveau démocratique ».

Après le vote de la Résolution 2119, Sandra Honoré se penche sur le mandat de la Minustah

<http://www.minustah.org/apres-vote-resolution-2119-sandra-honore-se-penche-mandat-minustah/>

Lecture du nouveau mandat de la Minustah par la Représentante spéciale du Secrétaire Général de l'ONU en Haïti.

Lamothe au Venezuela pour Pétrocaribe

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123544/Lamothe-au-Venezuela-pour-PetroCaribe.html>

Poursuite des négociations : lancement des exportations des denrées agricoles vers le Venezuela dès ce mois de novembre.

L'ONU appelle à la continuation du processus électoral

<http://www.caribjournal.com/2013/11/08/haiti-united-nations-special-representative-urges-progress-on-elections/>

Appel à l'ensemble des acteurs pour trouver une solution à l'impasse actuelle dans les plus brefs délais.

POLITIQUE

Interpellation, pour le 5 novembre, de 3 ministres

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article15378>

Décision du Sénat : les Ministres de la Justice, de l'Intérieur et des Affaires Etrangères sont concernés.

Le parti politique « Tèt kale » prend son ticket

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123350/Le-parti-politique-Tet-kale-prend-son-ticket.html>

Le CTCEP décide de prolonger le processus des inscriptions aux prochaines élections, l'opposition maintient sa position.

Bazile, Casimir et Sanon échappent à la censure

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123545/Bazile-Casimir-et-Sanon-echappent-a-la-censure.html>

Les pro-gouvernementaux « gagnent la manche », les trois ministres interpellés restent en poste.

Séance d'interpellation, le Sénat en sort fragilisé selon Jean William Jeanty

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123665/Seance-dinterpellation-le-Senat-en-sort-fragilise-selon-Jean-William-Jeanty.html>

« Panser les plaies et créer les conditions propices au travail ».

Desras, Tholbert et Martelly en mode « je n'attends que toi »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123668/Dialogue-Desras-Tholbert-et-Martelly-en-mode-je-nattends-que-toi.html>

Le processus de dialogue entre l'exécutif, le Parlement et les partis politiques au point mort.

SOCIAL

Gouvernance et dégradation environnementale en Haïti

<http://www.urd.org/Governance-and-environmental>

Un faible management environnemental du à une politique et des mécanismes de coordination peu développés.

Ces camps de déplacés du tremblement de terre qui grossissent

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123324/Ces-camps-de-deplaces-du-tremblement-de-terre-qui-grossissent.html>

Des déplacés qui rejoignent les camps après les avoir quittés : des solutions dans la relocalisation post-séisme critiquées.

Un nouveau système pour réduire l'extrême pauvreté

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123334/Un-nouveau-systeme-pour-reduire-lextreme-pauvrete.html>

Lancement d'une enquête nationale sur les ménages touchés par l'extrême pauvreté.

« Francisco doit partir », exigent les avocats

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123609/Francisco-co-doit-partir-exigent-les-avocats.html>

Manifestation des avocats pour la révocation de Me Francisco René à la tête du parquet de la capitale.

Premiers résultats de l'enquête du CIAT

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123598/Premiers-resultats-de-lenquete-du-CIAT.html>

Politique foncière : faiblesses des institutions étatiques et réalités du terrain.

Le « Mouvement Tèt Kale », rien que du social

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123463/Le-Mouvement-Tet-kale-rien-que-du-social.html>

Le « Parti Haïtien Tèt Kale » et le « Mouvement Tèt Kale » : même vision, mais des vocations différentes.

Une manifestation anti-Martelly violemment dispersée à proximité des ruines du palais national

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article15434>

Des milliers de protestataires hostiles à Martelly face aux dispositifs anti-émeutes.

DROITS HUMAINS/JUSTICE

La CIDH va enquêter sur la décision de la cour constitutionnelle dominicaine

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=123271>

Rencontre du Conseil de l'OEA : la cour interaméricaine des droits de l'Homme est saisie du dossier

Une crise de la plus grande envergure entre la République Dominicaine et Haïti

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article15406>

La décision du gouvernement dominicain d'appuyer l'arrêt de la Cour Constitutionnelle déplorée.

Haïti reçoit l'appui de l'Union Européenne

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/123474/Haiti-recoit-lappui-de-lUnion-europeenne.html>

Arrêt du Tribunal dominicain : l'UE soutient la position du gouvernement haïtien

HUMANITAIRE

Nouvelle infrastructure de production du traitement contre la malnutrition

<http://www.caribjournal.com/2013/11/07/haiti-i-new-facility-to-produce-treatments-for-malnutrition/>

Production locale du Nourimanba, traitement contre la malnutrition sévère.

Aide ou commerce ? Les effets délétères de la politique des Etats-Unis

http://www.ayitikaleje.org/36_5_fr

Une aide alimentaire en Haïti et des politiques commerciales incohérentes et contradictoires.

Enfants Soleils d'Avenir est un fonds de dotation ayant pour objet de soutenir des actions de santé, de développement et d'éducation autour de la famille et de l'enfant, plus particulièrement des actions en faveur de personnes en situation de précarité en Martinique, dans la Caraïbe et plus généralement dans le monde.

www.enfantssoleildavenir.org
Facebook : enfants soleils d'avenir
contact@enfantssoleildavenir.org

